
創ゼミ 2022年受験生合格体験記(原文まま) 

 

○久保田冴恵(旭野高校)     入塾:高 2終わりごろ 

進学先 岐阜大学  

合格校 名城・近畿 

 

◇創ゼミに入ってよかったこと。 

 いつも塾に行くと人がいるのが良かったです。創ゼミに入る前は、1カ月程度ほかの個人

塾に通っていたのですが、先生と常に 1 対 1 で気まずかったです。あと、なんか塾に行き

たくないなーという日が多くて、辞めました。ですが、創ゼミは創先生、塩谷先生どちらの

先生もとても話しやすい方で、塾の雰囲気も明るくて、行きたくないと思った日はめったに

なかったです。この塾じゃなかったら、ここまで受験勉強頑張れなかったと思います。創ゼ

ミに入って、この塾で受験勉強できて、本当に良かったです! 

 

◇創ゼミで学んだこと。 

 創ゼミは、とてもアットホームな雰囲気で周りの人もいい人ばかりで、とても楽しく受験

勉強に励むことができました。また、早い時期から共通テストに向けた演習をさせてくれた

ため、特に英語のリーディングで点を稼ぐことができました。岐阜大学の応用生命科は、英

語のリーディングに傾斜がかかっているため、しっかりと対策できたことで、合格につなが

ったのだと思います。また、7対 3と共通テストの配点が高いため、できるだけ共通テスト

で稼いでおくと、二次の勉強をするとき、気持ちが楽だと思います。私は共通テストで稼げ

なかったので辛かったです。 

 

◇受験期をどう乗り越えたか。 

 私は、休日家で勉強していると、すぐになまけてしまったので、なるべく外で勉強するよ

うにしました。土日は基本、塾と図書館で基礎固めと演習、家で暗記物や好きな科目を勉強

しました。休日は 10～13時間、平日は 8時間を目標にしていましたが、平日時間はなかな

か達成できなかったです。 

 朝型なのか夜型なのか気分によって違っていて、夜型のときは 2 時くらいまで、朝型の

時は 4 時か 5 時から勉強していました。寝過ごすことも多々ありましたが。メリハリをつ

けて勉強すると良いと言いますが、私はそれができず、やる気のない日も机に向かってボー

っとしていました。よくないですね。メリハリをつけて勉強すると良いと思います。 

 


